

CONTACT :

Les Cuistots du cœur

Julien Fartoukh - 06 78 02 10 86

<http://lescuistotsducoeur.fr/>

contact@lescuistotsducoeur.fr

Facebook : Association Les Cuistots du Cœur

Merci à nos partenaires :

Marc Gimenez et la société Pernod Ricard, Médiacom, Pomona, Boulangerie Le Moing, Agence Acces United, Société Comm'ilfaut, Infinity Events et Communication, Terre de Goût, OM Attitude, Ville de Marseille, Conseil Régional, Conseil Départemental, AP-HM, France Bleu Provence, Villedieu, Les Colombes de la Paix.

Les Cuistots du Cœur fêtent leur 5^e anniversaire !



Il y a tout juste 5 ans, un groupe de cuisiniers de l'hôpital Nord a eu l'idée d'offrir quelques moments de bonheur aux enfants malades en leur permettant de sortir plus souvent de l'hôpital. Très vite, les Cuistots se sont débrouillés pour accompagner les enfants à des manifestations et des activités sportives ou culturelles adaptées à leur pathologie. C'est ainsi qu'est née l'association «Les Cuistots du cœur».

Son jeune président, Julien Fartoukh, ancien leader d'un club de supporters de l'OM, a su s'entourer de parrains généreux : Dominique Frérard, chef du Sofitel, et Sabri Lamouchi, joueur international de football. D'autres chefs prestigieux de la région sont venus rejoindre l'association, à l'image de Gaëlle Donzelli de Master Chef, Jérémie Fontin des Jardins du quai, Pierre Jean Carton du restaurant Le bec fin à Fos, et de Georgiana, ancienne candidate de l'émission Master Chef. Pour organiser des ateliers pâtisserie avec les enfants, les chefs disposent des équipements professionnels de la plateforme logistique de l'AP-HM, lorsque les enfants et ados peuvent se déplacer, mais ils se déplacent aussi dans les services de pédiatrie ou même aux urgences enfants de l'hôpital Nord.

D'autres «people» ont pris le temps de rencontrer les enfants et participer avec eux à des sorties ou des ateliers de pâtisserie, comme les Marseillais de la télé-réalité ou l'humoriste Bengous.

Au fil des années, l'association a élargi son champ d'activités. Encadrés par du personnel médical, les jeunes patients ont pu profiter de sorties culturelles comme lors de «Marseille, capitale européenne de la Culture» en 2013. Chaque semaine, l'association peut compter sur les jeunes bénévoles et les soignants de l'AP-HM pour organiser des sorties au stade, au palais des Sports, des séjours à Eurodisney, pour faire venir à l'hôpital des artistes tels que Soprano ou Kenza Farah et réaliser des rêves d'enfants.

Désormais, l'association intervient également au chevet d'enfants ou ados hospitalisés dans d'autres établissements de la région : Aubagne, Hyères, IPC...

Une aventure rendue possible grâce à la générosité et l'initiative de partenaires et donateurs publics et privés, toujours plus nombreux, et aux agents de l'AP-HM (infirmières, éducatrices, aide-soignantes, diététiciennes...) qui ne comptent pas leurs heures pour assurer la sécurité des enfants lors des sorties.

LES CUISTOTS DU CŒUR EN CHIFFRES :

200 membres actifs

25 bénévoles dont de nombreux étudiants

Des moments de bonheur offerts à 250 jeunes patients de 4 à 25 ans

LES DERNIERS ÉVÉNEMENTS

Les Riders ont du cœur

À l'approche de Noël 2015, 400 motards partis d'Aubagne se sont retrouvés devant le Mucem avec dans leurs topcases plus de 800 jouets qui ont été distribués aux hôpitaux de la région.

Visite de Kenza Farah à l'hôpital Nord

En passant par la nouvelle Unité de Soin Intensif pour Adolescent tout récemment ouverte à l'hôpital Nord, puis aux urgences enfants et dans les services de pédiatrie et chirurgie infantile, Kenza Farah n'a pas hésité à rester de longues minutes dans chacune des chambres des enfants.



Atelier pâtisserie aux urgences avec Georgiana

Une «première» aux urgences enfants de l'hôpital Nord : un atelier pâtisserie animé par Georgiana, ancienne candidate de l'émission MasterChef et membre de la prestigieuse équipe de Gourméditerranée. Chocolat, glace et gâteaux ont permis aux enfants de patienter avec leurs parents dans une ambiance joyeuse.



Bientôt : 1^{er} tournoi de foot au stade Caujolle fin juin 2016 au profit de l'association